

"Hojos"

Horn, 9. November 1992

Euer Kaiserliche Hoheit!

Zufällig kam mir gestern ein Bericht aus Funchal aus dem Jahre 1922, von Gräfin Viktoria Mensdorff-Pouilly an ihre Mutter Anna, in die Hand. Meine Cousine Beatrix Berg, geborene Gräfin Silva-Tarouca, eine Nichte der Briefverfasserin gab mir das Schriftstück zum lesen.

→ Diese persönliche Schilderung der letzten Tage Seiner Majestät, Kaiser Karls, hat mich so bewegt, daß mir der Gedanke kam, eine Ablichtung und eine Abschrift dieses rührenden Schreibens Euer Kaiserlichen Hoheit zu überreichen.

Mit dem Ausdrucke der besonderen Verehrung verbleibe ich als

Euer Kaiserlichen Hoheit
ehrfürchtvoll ergebener
Hans Hojo

2 Beilagen